

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 4. Mai 2017

## **Wiederholte Giftköderaufnahme durch Hund am Nordufer des Königsees in Zellhausen**

Wie dem Ordnungsamt am 03.05.2017 mitgeteilt wurde, hat wohl ein Hund am Nordufer des Königsees beim „Gassi gehen“ mit seinem „Herrchen“ einen Giftköder aufgenommen. Ob der Hund gerettet werden konnte, ist bis dato nicht bekannt.

Daher rät das Ordnungsamt, ihren Hund beim Ausführen gut zu beobachten. Hat das Tier trotzdem etwas aufgenommen sollte man zeitnah einen Tierarzt aufsuchen. Für Rückfragen steht Ihnen Herr Pfister vom Ordnungsamt unter 06182-8900-76 oder auch per E-Mail unter [k.pfister@mainhausen.de](mailto:k.pfister@mainhausen.de) zur Verfügung.